

Überraschender Sieg gegen starke Teams

Billard: VBC startet gut in die Landesliga-Saison 2008/2009 / Reinhardt mit zwei Erfolgen „Matchwinner“

Viernheim. Am vergangenen Samstag begann für den Viernheimer Billard-Club die neue Landesligasaison. Als Auftaktgegner erwartete man im Bürgerhaus Viernheim die Mannschaft der Mannheimer Billardfreunde.

Die Mannheimer Mannschaft gilt diese Saison als Mitfavorit auf die Meisterschaft. Neben dem Spitzenspieler Emanuel Fischer hat sich dem Mannheimer Verein mit Bartosz Grajek ein weiterer Topspieler angeschlossen.

Mit Beginn der neuen Saison wurde vom BVBW in der Disziplin Freie Partie auch ein neuer Spielmodus eingeführt. Nunmehr spielen auch die Spitzenspieler an Spielbrett Eins jeweils gegen einen zweiten Gegner

und nicht nur zwei Partien gegeneinander.

Die Mannschaft des VBC begann ihr erstes Saisonspiel in folgender Mannschaftsaufstellung: Michael Ludwig, Uwe Winkler und Peter Reinhardt.

In der ersten Spielrunde kam es nach dem neuen Spielmodus zum Aufeinandertreffen von Michael Ludwig gegen den Mannheimer Spieler Lukas Tschentscher. Ludwig setzte gleich zu Beginn Tschentscher unter Druck, indem er nach 5 Aufnahmen zwei große Serien gespielt hatte, und auf die der Mannheimer keine Antwort fand. Ludwig baute seinen Vorsprung immer weiter aus und verbuchte einen ungefährdeten Sieg.

Auf Winkler wartete an Brett zwei unterdessen der Mannheimer

Spitzenspieler Bartosz Grajek. Dieser ließ am ersten Spieltag der Mannheimer Billardfreunde bei den Billardfreunden Pforzheim aufhorchen, als er seine beiden Partien mit GD's von 21,42 und 150 vorzeitig beenden konnte.

Grajek begann seine Partie hochkonzentriert und hatte nach wenigen Stößen die optimale Ausgangsstellung in der Disziplin Freie Partie erreicht: die amerikanische Treibserie. Er spielte diese konzentriert zu Ende und nach der dritten Spielaufnahme war die Partie zu Gunsten von Grajek beendet. Dieses Ergebnis bedeutete einen für Landesligaverhältnisse erneut genialen GD von 50.

Am Spielbrett drei hatte es Peter Reinhardt in seinem ersten Landesligaspiel für den VBC

mit Alexander Weich zu tun. Nach anfänglich ausgeglichenem Spiel setzte sich Reinhardt immer mehr ab und konnte am Ende die Partie klar gewinnen und sorgte mit seinem Sieg für weitere zwei Gewinnpunkte für die Heimmannschaft. Nach den ersten drei Spielpaarungen stand es nun 4:2 für den VBC. Ludwig gegen Grajek lautete das mit Spannung erwartete Duell der beiden Topspieler. Der Mannheimer Spieler zeigte auch in dieser Begegnung keine Schwächen und konnte die Partie erneut vorzeitig mit einem GD von 50 beenden. Eine Klasseleistung des Mannheimer Spielers, der mit diesen Siegen die Einzelrangliste in der Disziplin Freie Partie im Billardverband Baden-Württemberg mit großem Abstand anführt.

Unterdessen versuchte Winkler gegen Weich seine Mannschaft mit einem Sieg erneut in Front zu bringen. Nach nervösem Beginn steigerte er sich zusehends und distanzierte seinen Gegner deutlich.

Peter Reinhardt gegen Tschentscher lautete die Paarung am dritten Spielbrett. Der Viernheimer spielte ruhig auf, erzielte Punkt für Punkt und entschied die Partie klar zu seinen Gunsten.

Mit dem Gewinn dieser Partie trug Reinhardt maßgeblich dazu bei, dass der Saisonstart für den VBC optimal begann und man dem Favoriten „ein Bein stellen“ konnte. Das Endergebnis lautete 8:4 für unsere Mannschaft.

Ein Ergebnis, das für die weitere Saison hoffen lässt. zg